

# *Le chef de la diplomatie cubaine reçoit son homologue mexicain*

---



La Havane, 11 mars, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce vendredi à La Havane, son homologue mexicain, Luis Videgaray qui est venu dans notre pays participer à la 22e réunion du Conseil des Ministres de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

Les deux ministres ont abordé des questions concernant les relations bilatérales et les perspectives s'ouvrant au développement des échanges économiques, des investissements et de la coopération mutuelle.

Bruno Rodriguez a confirmé la solidarité de Cuba avec le peuple mexicain suite à l'annonce par l'administration Trump de la construction d'un mur à leur frontière commune.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123960-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-recoit-son-homologue-mexicain>



**Radio Habana Cuba**